



# 手稲アウトドア・クラブ

身近にある自然にもっと触れ合いたいよう



▲手稲アウトドア・クラブの皆さん（手稲山山頂にて）



▲登山にはおにぎりだね！  
お母さんありがとう！



▲木登りは得意だよ



▲星置の滝  
星置川に大きなカニがいたよ！



▲世話役の皆さん  
前列左から二人目が皆川代表、二列目左から二人目が古川さん、三人目が児玉さん

「手稲アウトドア・クラブ」は、稲穂金山地区の青少年育成委員である皆川國男みながわくに おさんの、子どもたちに身近にある自然と触れ合う楽しさや大切さ、そして団体行動での自らの役割を知ってほしいとの思いから、平成14年4月に発足されました。現在の加入者は手稲西、稲穂小学校の児童を中心に約70人で、保護者も世話役として活動しています。

月に一度、季節にちなんだ活動を行っており、春は裏山に登って草花の観察、夏には星置の滝を目指して沢登り、秋はヤマブドウやコクワなどの木の実を観察しながら手稲山を登りました。

子どもたちは落ち葉やキノコを見つけては「この葉っぱは何？このキノコは食べられるの？」と世話役に質問するなど、自由に活動を楽しんでいました。参加者の中には「毎月、家族全員で参加することを楽しみにしています」と話すお父さんふるかわ みえこもいました。

また、事務局の運営を担当している古川美枝子さんは「行事の準備は大変だけれど、私たち自身が自然と触れ合うことを楽しんでいます」と話すと、行事を企画している児玉好恵さんは「子どもたちには、自然を心で感じることでできる大人になってほしい」との願いを語ってくれました。

編集 手稲区役所総務企画課広聴係

ホームページ「ていねっていいね」<http://www.city.sapporo.jp/teine/>  
〒006-8612 札幌市手稲区前田1条11丁目  
☎681-2400内線224 FAX681-6639